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Ｒ３．９．３０確定 

令和３年９月第３０７回定例会 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 質問項目（質疑）案 
※囲みが通告。 

 

１ 提出議案知事説明要旨「感染が拡大し、再び病床がひっ迫し医療崩壊にもつ

ながりかねない状況」及び議案第１号 令和３年度青森県一般会計補正予算

（第２号）案 歳出４款１項３目 予防費 新型コロナウイルス感染症に係

る医療提供体制の確保と新規感染症患者数の公表方法について （保健衛生

課） 

（１）８月以降の「病床がひっ迫し、医療崩壊になりかねない状況」について具

体的に伺いたい。 

（２）今後想定される感染拡大の第６波に備え、どのように医療提供体制を構築

していくのか伺いたい。 

（３）人流を抑制し感染拡大を防ぐためには、新規感染症患者数について、改め

て市町村の意見を聴いた上で、市町村ごとに公表した方が県民への注意喚起

につながると考えるが、県の見解を伺いたい。 

 

２ 議案第１号 令和３年度青森県一般会計補正予算（第２号）案について 

（１）歳出６款１項１６目 総合販売戦略費 テイクアウトで地産地消推進事業

及び県産酒消費需要拡大対策事業の取組について （総合販売戦略課） 

ア 令和２年度に実施した「あおもり飲食店ありがとうキャンペーン」及び

「青森のお酒を買って応援キャンペーン」の内容について伺いたい。 

イ 「あおもり飲食店ありがとうキャンペーン」及び「青森のお酒を買って応

援キャンペーン」の実績と効果について伺いたい。 

ウ 「地産地消で元気あおもり『飲食店テイクアウトキャンペーン』」及び

「県産酒を買って贈ってキャンペーン」の応募数の目標について伺いたい。 

エ キャンペーンの経済効果を高めるためには、新たな需要の掘り起こしが重

要であり、当選品として県産品を広く提供するよりも、話題性の高い当選品と

することで宣伝効果を高めるべきと思うが、県の考えについて伺いたい。 

 

（２）歳出７款１項６目 地域産業費 あおもり安心飲食店需要回復支援事業の
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取組とあおもり飲食店感染防止対策認証制度の認証状況等について  

ア 「あおもり安心飲食店応援キャンペーン」の実施体制について伺いたい。

（地域産業課） 

イ キャンペーンは話題性のある内容にすべきと考えるが、県の見解を伺いた

い。（地域産業課） 

ウ キャンペーン参加店の要件であるあおもり飲食店感染防止対策認証制度の

認証状況について伺いたい。（保健衛生課） 

エ 認証は委託により実施しているが、業務委託契約の金額と内容について伺

いたい。（保健衛生課） 

オ 認証が進んでいない状況にあるが、飲食店に対する申請勧奨の実施状況に

ついて伺いたい。（保健衛生課） 

カ 申請勧奨については、もっと早くから実施すべきであったと考えるが、県

の見解を伺いたい。（保健衛生課） 

キ 認証件数を増やすためには、飲食店へのメリットや認証取得の必要性を飲

食店に認知してもらうことが重要と考えるが、県の見解を伺いたい。（保健

衛生課） 

ク 認証を取得した飲食店に対する再調査の実施状況について伺いたい。（保

健衛生課） 

ケ 再調査については、これから実施するのではなく、既に実施してもよかっ

たのではないかと考えるが、県の見解について伺いたい。（保健衛生課） 

コ 認証件数を増やすためには具体的な目標値の設定が必要と考えるが、県の

見解を伺いたい。（保健衛生課） 

サ 年度内に約６，８００店舗の認証を達成するためには、少なくとも年内に

全ての店舗で申請を終えるべきと考えるが、県の見解を伺いたい。（保健衛

生課） 

 

３ 報告第１号 専決処分した事項の報告及び承認を求めるの件（令和３年度青

森県一般会計補正予算（専決第３号）） 新型コロナウイルスワクチン接種

会場設置運営事業の概要等について （保健衛生課） 

（１）県が設置・運営する広域接種における委託業務の概要について伺いたい。 

（２）県が設置・運営する広域接種における委託契約の契約方法及び契約金額に

ついて伺いたい。 

（３）契約金額の業務別積算内訳について伺いたい。 
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（４）委託契約の相手方を決定させるには競争入札が適当と考えるが、随意契約

とした理由について伺いたい。 

（５）委託契約の相手方を近畿日本ツーリストとした理由について伺いたい。 

 

４ 報告第２号 専決処分した事項の報告及び承認を求めるの件（令和３年度青

森県一般会計補正予算（専決第４号）） 青森県中小企業者等事業継続支援

金給付事業の補正内容について （商工政策課） 

（１）専決処分の内容について伺いたい。 

（２）専決処分により事務費を増やしているのか伺いたい。 

（再質問）事務費を増やしていない理由について伺いたい。 

 

５ 議案第１３号 青森県道路公社が行う県道の改築及び料金の徴収に係る変更

について同意するの件 第二みちのく有料道路の料金徴収期間延長について 

（道路課） 

（１）当初の料金徴収期間満了時に債務未償還のまま有料道路を無料開放した他

県の事例について伺いたい。 

（２）青森中央大橋有料道路を無料開放した経緯について伺いたい。 

（３）当初の計画通り３０年間の料金徴収期間の満了をもって無料開放すべきと

考えるが県の見解を伺いたい。 

（再質問）第二みちのく有料道路のあり方検討にあたっては、数値化が困難な便

益もあると考えるが県の見解を伺いたい。 

 


